



BIZKAIA

# Sindicatos ErNE, ESAN y SiPE de la Ertzaintza quieren cargarse a Erkoreka



f t w in p e



Miguel Castillo | 15 de septiembre de 2023 | 3:21 pm

La situación entre el consejero de Seguridad del Gobierno Vasco, Josu Erkoreka, y los sindicatos de la Ertzaintza parece haber llegado a un punto álgido. La sombra del diálogo, que flota en el aire, se entrecruza con los reclamos de mejoras laborales y un desacuerdo que parece no tener fin.

**Josu Erkoreka no se muerde la lengua.** En una reciente entrevista en el programa “Faktoria” de Euskadi Irratia, ha puesto las cartas sobre la mesa. Advirtió a los sindicatos que el tiempo apremia, y la ventana de oportunidad para aceptar las propuestas presentadas por su departamento puede cerrarse. A pesar de la tensión, el consejero muestra esperanza y **desea que las centrales vuelvan a la mesa de negociación.**

## El Contexto de las Demandas

Los sindicatos de la Ertzaintza han levantado la voz más de una vez, y han demostrado su descontento a las puertas del Parlamento. Reclaman, entre otras cosas, **mejoras en las condiciones laborales** y denuncian un incremento en los delitos contra los agentes.

Erkoreka señala que existen vías específicas para abordar estas cuestiones, refiriéndose a la «Mesa 125» como el espacio de discusión para las condiciones laborales.

## La Lucha Sindical

La postura de Erkoreka puede parecer firme, pero también ofrece una perspectiva clara. Indica que la oferta que presentaron es beneficiosa y traería mejoras concretas para la mayoría de la plantilla. Sin embargo, **alerta a los sindicatos sobre la posibilidad de que, si siguen rechazando la propuesta, podrían quedarse «sin nada»** al finalizar la legislatura.

## Una Respuesta Contundente

Tras las declaraciones del consejero, **los sindicatos ErNE, ESAN y SiPE** no se quedaron callados. Han manifestado su descontento y piden el cese «inmediato» de Erkoreka y de su equipo. Consideran que hay una «nula voluntad» de negociar por parte del consejero y lo señalan como el principal responsable del “hundimiento absoluto” al que, según ellos, ha sido sometida la Ertzaintza.

## El Futuro de las Negociaciones

La pelota está ahora en el tejado de ambas partes. Con el paso de los días, la situación puede tomar diferentes rumbos. Pero está claro que el diálogo y la negociación serán fundamentales para resolver este desacuerdo. La esperanza radica en que se alcance un punto de entendimiento que beneficie tanto a la Ertzaintza como al Gobierno Vasco.

Con esta confrontación abierta, la sociedad vasca espera ver avances y soluciones. Mientras tanto, la historia sigue escribiéndose y sólo el tiempo dirá qué capítulo se escribirá a continuación en esta intensa saga